

## 4. Bibliographie der Schriften

### **August Hermann Franckens S.THEOL.PROF.ORD.und PAST. Öffentliche Reden Über die Paßions=Historie, Wie dieselbe Vom Evangelisten Marco im 14. und 15. ...**

**Francke, August Hermann**

**Halle, 1751**

Widmung

---

#### **Nutzungsbedingungen**

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

#### **Terms of use**

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Des  
Hochgebohrnen Grafen und Herrn  
H e r r n  
Erdmann Heinrich,  
Des H. R. R. Grafen  
von Benczel,

Freyherrs von Donnersmarck, Herrn  
zu Gesehl und Wesendorf, Erb-Herrn  
der Stands- und Lands-Herrschaften  
Beuthen, Tarnowitz, Oderberg  
und Pelsig ꝛc.

Hochgräflichen Excellenz.

dediciret und übergiebet

diese

über die vom Evangelisten Marco

beschriebene

Geschichte des Leidens und  
Sterbens unsers Herrn  
Jesu Christi,

nach derselben

in der Furcht GOTTES

angestellter

Betrachtung

öffentlich gehaltene

Reden,

zu Bezeugung

so wohl

seiner besondern Freude zu Gott

über

das reiche Maas der Gnaden

welches der Herr

in Dero theuer-erkaufte Seele

geleget,

als

seiner unterthänigen Erkentlichkeit

für

Dero christliche Aufmunterung

zur publicirung dieser Arbeit, ja auch

selbst dabey übernommene

Bemühung,

und mit  
herginnigster Anwünschung  
überschwenglicher Vermehrung  
alles bereits von GOTT  
erlangten Guten,

und  
täglich herrlichen Darreichung  
alles uns von Christo Jesu  
durch sein Leiden und Sterben  
erworbenen  
geistlichen und himmlischen Segens

mithin  
aller göttlichen Kraft  
so zur Vollendung des edlen Kampfs  
des Glaubens und Ergreifung des  
ewigen Lebens erfordert wird,

Seiner Hochgräflichen Excell.

Glauch an Halle den  
26ten Sept. 1714.

unterthänigster Vorbitter  
bey dem hErrn  
A. H. Francke.